



「修学旅行について」

校長 平野 和則

令和8年度(現在の1年生)の修学旅行の行き先が決定しましたので、ご報告いたします。修学旅行のテーマは「平和学習」とし、行き先は九州の長崎県と福岡県です。

昨年度から、「オーバーツーリズム」や「関西万博」の影響を鑑み検討を重ねてきました。近年、多くの観光地が訪問者の増加によって混雑し、観光客の受け入れが難しい状況となっています。生徒たちが安心して学び、観光を楽しむためには、こうした状況を考慮する必要があると判断しました。

九州(長崎と福岡)を行き先として選定した理由は、移動が飛行機を利用することで、費用を抑えつつも利便性が向上する点です。航空機利用によって、移動時間を短縮し、より多くの時間を学びや体験に充てることのできるため、全体的な旅行の充実度が向上します。これらの理由から、九州を行き先といたしました。

修学旅行では、「平和学習」をテーマに据えることで、生徒たちに歴史的背景を学ぶ機会を提供します。長崎は、戦争の悲劇を象徴する場所であり、原爆資料館や平和公園は、その歴史を学ぶための重要な施設です。これらの場所を訪れることで、過去の出来事を直接感じ取り、平和の重要性を学ぶことができると考えました。ただ過去を振り返るだけでなく、未来の社会に生きる私たちがどのように行動すべきかを考えるきっかけにもなります。生徒たちには、歴史を学ぶことで平和の大切さを理解し、自らの意見を持ち、考える力を育ててほしいと願っています。

『修学旅行の概要』

令和8年5月8日(金)出発 5月10日(日)帰着

具体的なスケジュールや宿泊先、参加費用等の詳細については、後日改めてお知らせいたしますが、以下のような訪問地を予定しています。

長崎：原爆資料館、平和公園、長崎市内班別行動など

福岡：大宰府天満宮など

ご質問やご不明な点がございましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。

アナウンサーによるアナウンス講座

12月5日(木)、フリーアナウンサーの出口とうこ様を講師に招いて、アナウンス講座を行いました。本校の放送委員会は毎日給食時の放送で全校生徒を楽しませています。さらに磨きをかけられるよう、プロのアナウンサーの方から

「心地よく伝えるテクニック」をたくさん教えていただきました。本校で使っている原稿を読んでいたたり、より伝わる表現方法を教えていただいたりしました。参加した生徒は放送委員を中心とした有志の生徒で、講話を聞いて頷いたり、笑顔になったり、充実した時間を過ごしていました。以下、参加した生徒の感想です。出口様、ありがとうございました。



言葉にのる感情や意識するポイント、そんな今日学んだことを意識して頭使って！放送していきます😊

今日はありがとうございました！これからも頑張ってください!!

とても話が聞きやすく、相手にも伝わりやすい台本の読み方などの説明もわかりやすくてすごく勉強になりました。これからの委員会活動や面接で今回教えていただいたことをいかしていこうと思います。

入試の面接に役立つかなと思い参加しましたが、普段の生活にも活用できそうなものも多く、勉強になりました！質問にも答えて頂いて有意義な経験となりました。

三者面談ありがとうございました

12月2日から6日まで三者面談を行いました。ご多用のところ学校にお越しいただき、ありがとうございました。20分程度の短い時間ではありましたが、大変有意義な時間となりました。まだお話し足りないことがございましたら、担任や学年の教員、または2学期の学校評価アンケートにてお知らせください。アンケートの方は1学期と同じ内容で、今年度の学校評価の資料として活用させていただきますので、特別のご意見が無い方もぜひ回答にご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



アンケート回答は
こちらから

今年もありがとうございました

令和6年もまもなく終わりとなります。4月からの9ヶ月間、お子様たちは学校生活を一所懸命にがんばって過ごしていました。運動会、合唱コンクールといった行事ではクラスの団結、学年としての団結を高め、参観いただいた保護者の方、地域の方からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。1年生は小学校から環境が変わり、戸惑っていた時期もあったように見えてきましたが、今ではすっかり学園中の一員として活躍しています。2年生は3年生からバトンを受け継ぎ学園中の代表としての意識が高まってきました。3年生は受け継いできた伝統を後輩に託し、進路実現に向けて級友と協力して学びを深め、切磋琢磨しています。本当に立派な生徒の様子で教職員一同嬉しく思っています。

保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動へのご協力、ありがとうございました。年末年始、慌たしい時期とは思いますが、お子様とゆっくりとお過ごしいただき、よい年をお迎えくださることをお祈り申し上げます。3学期も引き続きよろしくお願い申し上げます。

個人の取組の報告

読書感想文コンクール	練馬区 【優秀賞】2年生 1名 【佳作】2年生 1名 東京都 【佳作】2年生 1名
ジュニアリーダー養成講習会	中級 修了 3年生 1名 2年生 1名
空手	練馬区区民スポーツ大会 中学生男子 組手の部 優勝 2年生 中学生男子 形の部 第三位 2年生

◇今後の主な予定◇

日付	予定
12月15日(日)	入試相談 ESAT-J予備日(第3学年)
12月18日(水)	職員会議 自主学習教室 部活動待機
12月24日(火)	大掃除 5時間目終了後下校
12月25日(水)	2学期終業式 5時間目終了後下校
1月8日(水)	3学期始業式 PTA文化委員会主催子育て講演会
1月9日(木)	都立推薦入試 出願受付期間(~16日(木))
1月11日(土)	土曜授業 学校公開日
1月14日(火)	PTA常任委員会
1月17日(金)	連合ダンス発表会(2学年代表クラスのみ) 英語検定

1月8日(水)14時半からPTA文化委員会主催の「子育て講演会」が体育館にて行われます。講演会はどなたでも参加できますので、多くの方のご参加をお待ちしております。詳細は後日書にてお配りいたします。よろしくお願いいたします。